

¡ FUERA EL IMPERIALISMO DE CAMBOYA Y DE TODO EL SUDESTE ASIATICO !

CEDOC
FONS
A. VILA

¡ Proletarios de todos los países unios

Lucha obrera



PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA)
SECCION ESPAÑOLA DE LA IV INTERNACIONAL

Sin el Partido no somos nada, con el Partido somos todo todo todo
L.TROTSKY

Llamamos a hacer circular y a discutir cada ejemplar de Lucha Obrera enteramente realizado en España en las condiciones de clandestinidad ¡Suscríbete y repártelo!

Nº 135 · NUMERO ESPECIAL · 5 MAYO 70 · 5pts.

- ¡ Frente Unico Mundial Antiimperialista de todos los Estados Obreros, Partidos Comunistas y Movimientos y Países Revolucionarios
- ¡ Por una Ofensiva Mundial Antimperialista y Anticapitalista !
- ¡ Fuera las Bases Yanquis de España !

La invasión de Camboya por el imperialismo yanqui y los bombardeos sobre Vietnam del Norte, muestran su decisión de lanzar la guerra atómica, de impedir el avance de la revolución mundial, el ascenso revolucionario de los Estados Obreros y de los Partidos Comunistas. Y es su forma de responder, con la agresión criminal, porque está acorralado, cercado por la revolución, por las masas del mundo, y por las masas norteamericanas! Es la impotencia y la desesperación del imperialismo en su agonía mortal! No tiene salida e intenta ciegamente, brutalmente, salvarse asesinando! Pero no se atreve! Está paralizado por el terror, porque siente que es su fin. Esta invasión es la expresión de su impotencia, porque lo que el imperialismo busca es lanzar la guerra. El verdadero objetivo no es Camboya, es la URSS, China, los Estados Obreros : busca golpear la revolución en sus centros decisivos. Es el lenguaje con que se discute hoy, en vísperas del ajuste final de cuentas.

¡ Los Estados Obreros, y en primer lugar la Unión Soviética, y China deben llamar inmediatamente a la constitución de un FRENTE UNICO MUNDIAL ANTIMPERIALISTA! Salir conjuntamente China y la URSS llamando a todos los Estados Obreros, PC, a todas las tendencias revolucionarias, para que llamen a las masas en cada país, hagan manifestaciones, mítines de millones, condenando al imperialismo y con acciones de represalias contra los edificios, embajadas, consulados, contra todas las empresas yanquis en cada país. Llamar a manifestaciones, mítines, huelgas en todo el mundo, y que los Estados Obreros, la URSS y China den el ejemplo, impulsen esta actividad movilizandoo en los respectivos países a millones contra el imperialismo! ¡ No es un problema que concierne únicamente a Camboya! Es el intento agresivo del imperialismo de lanzar la guerra atómica! ¡ Hay que lanzar una ofensiva revolucionaria mundial contra el imperialismo yanqui partiendo de la URSS y de China!

El sistema capitalista mundial no puede contener la revolución que avanza mundialmente, se extiende, nuevos países que surgen diariamente con medidas de expropiación del capitalismo. - Hasta ahora se apoyaba en la política de "coexistencia pacífica" de la burocracia soviética, pero ya no hay base para esta política. El cambio histórico que ha analizado la Internacional, y que está en todos los terros del camarada Posadas, es que la crisis de crecimiento revolucionario de los Estados Obreros, y de los PC del mundo, quita toda base de negociación, de discusión: la revolución mundial lo impide, y los Estados Obreros y PC deben responder a esta exigencia, deben ponerse a la cabeza de estas luchas. No hay ya "interlocutores válidos". Ambos quisiesen discutir y negociar, tanto el imperialismo como la burocracia soviética, pero no pueden. Y el imperialismo ve que la revolución política avanza rápida en la URSS, ve los discursos de Breznev y, sobre todo, ve las maniobras de Minsk y las gigantescas maniobras navales soviéticas, que son preparativos serios para la guerra. Y con el discurso de Nixon y la invasión de Camboya intenta contener este proceso.

Tanto el discurso de Nixon como la invasión de Camboya son a la defensiva, sintiéndose acorralado. No se atreve a atacar a la URSS ni a China, y habla en forma derrotista: es su crisis que explota, no puede ya ser contenida por más tiempo. Se dirige al capitalismo mundial para comprometerlo en esta acción. Y se dirige en manera muy especial a todos los sectores de la burguesía norteamericana que se oponen a lanzar la guerra ahora, que quieren postergar esta resolución porque sienten que es su fin, y ven la derrota; el aplastamiento de todos ellos. Nixon sale a obligar al capitalismo mundial, y a toda la burguesía norteamericana a que le apoyen, a que apoyen la decisión del Pentágono y de los sectores de la alta finanza unida a la industria de guerra. Y el capitalismo mundial reacciona contra Nixon: y el 19 de Mayo, Willy Brandt manifiesta con los obreros, éstos es contra el imperialismo yanqui! El capitalismo mundial se opone a Nixon, lo deja solo, lo tratan de loco, no porque no esté por la guerra sino porque no la quiere ahora, difieren en los plazos y, además, porque ven que es su muerte, y están paralizados!

El imperialismo yanqui necesita crear una reacción favorable a él, unificar a la burguesía internamente, para tener una base de apoyo burgués para lanzar la guerra. Pero ni eso tiene. Al contrario, esta es una crisis del imperialismo que va a agudizar inmensamente las luchas y contradicciones interiores, como ya se está expresando por la reacción mundial del capitalismo - que no se compromete -, y por la reacción en Estados Unidos, contra la decisión del Pentágono. Es una ocasión magnífica para atacar! Así es la lucha de clases: aprovechar las debilidades del enemigo para aplastarlo. Así obra la clase obrera, así obró Lenin, así obran las masas explotadas del mundo! Ese es el rol que deben jugar los Estados Obreros y los Partidos Comunistas.

Hoy no se pueden reunir ya el imperialismo y la burocracia alrededor de una mesa. La burocracia soviética impone por la fuerza - la flota roja en el mediterráneo, coloca los misiles y 20.000 mil soldados soviéticos y aviadores en Egipto, en apoyo a las masas árabes, hace las maniobras navales: no hay lugar para la coexistencia. Los Estados Obreros y los PC están en un proceso de crisis de crecimiento revolucionario, presionados por la realidad objetiva, por la revolución mundial, y presionados por su base, que quiere el poder. Y deben ceder ante estas presiones, deben ponerse a la cabeza de las luchas aunque aún no las dirijan. Eso quita al capitalismo toda base de entendimiento. Y, debe enfrentar el Frente Único objetivo que avanza mundialmente entre los Estados Obreros, los PC, y las tendencias y estados revolucionarios del mundo. El imperialismo está solo! Hasta el capitalismo inglés, el italiano, el alemán, deben aparecer - para contener la opinión pública en sus respectivos países -, des-solidarizándose con los yanquis. Este golpe que ha querido dar el imperialismo - y detrás del cual está la búsqueda del golpe atómico contrarrevolucionario, ha "destapado la olla" de la descomposición del capitalismo. Están obligados a lanzar la guerra atómica, pero están paralizados históricamente por el pavor! Por eso no pueden unificar su criterio, unificar un centro. Van a lanzar de todas formas, pero en las peores condiciones, desgarrados internamente, en guerra civil, divididos. Esa es la chance que tiene que aprovechar el movimiento revolucionario mundial, los Estados Obreros y PC en primer lugar! Se va a elevar rápidamente la lucha interior en Estados Unidos hacia formas de guerra civil, en muy corto plazo! Hay que aprovechar para una ofensiva mundial antiimperialista.

El imperialismo ha tomado esta decisión porque ve que la revolución le rodea, que la URSS y China elevan sus acuerdos, que China impulsa la Conferencia para el "frente único antiimperialista" de todo el Sudeste asiático, y que la URSS apoya esto y envía un mensaje de solidaridad. La revolución mundial impulsa la necesidad de la unificación de todos los Estados Obreros, Partidos Comunistas, movimientos revolucionarios: es la necesidad objetiva de la Internacional Comunista de Masas que se impone, y funciona como tal.

El imperialismo intenta crear una reacción solidaria, de apoyo a él por parte del capitalismo mundial enviando los vuelos a la Luna, y se le rompe el Apolo, mientras el Estado Obrero no triunfa con su satélite como una muy elevada expresión de la fuerza de la revolución, de la fuerza de las masas, seguras del triunfo del socialismo. El ascenso del frente único entre los Estados Obreros, las posiciones de Yugoslavia contra el imperialismo, el avance de los PC llamando a la lucha por el poder, y la elevación del frente único comunista-trotskyista en todo el mundo: todo ésto ha llevado al imperialismo a este intento contrarrevolucionario. ¡Ray que pararlo! No tiene fuerza social, no tiene ningún punto de apoyo, no tiene porvenir, va a lanzar la guerra, pero él, con la guerra, continúa, se acaba. Esto es lo que siente todo el sistema capitalista mundial, que está ya derrotado. La tarea de los Estados Obreros, y en primer lugar de la URSS y de China, es acelerar los plazos, no permitir que sea el imperialismo quien golpee, tomar la iniciativa llamando mundialmente, movilizándolo a millones, organizándolo concretamente el FRENTE UNICO MUNDIAL ANTICAPITALISTA Y ANTIMPERIALISTA, llamando a las masas árabes, a Arafat, a todos los movimientos revolucionarios palestinos, a Yemen del Sur, Siria, Irak, Libia, la RAU, Sudán, a los Sindicatos árabes a la expropiación de todas las empresas yanquis, a la acción general revolucionaria contra Israel y el imperialismo; llamando al Congo Brazaville, a Argelia, a todas las masas africanas, a todas las masas latinoamericanas, a las centrales sindicales del mundo, a todos los Estados Obreros y PC a una ofensiva mundial contra el imperialismo!

Si, bajo la presión del rechazo mundial, de las luchas interiores hacia guerra civil, el imperialismo yanqui da marcha atrás, sale de Camboya, va a significar una crisis de desgarramiento mucho más profunda. Y los militares van a responder con la guerra, a corto plazo. No estamos ante un período de años. Es muy corto el plazo. Por éso se emplea tal lenguaje. Si no fuese corto, estarían discutiendo en una mesa. El imperialismo no puede irse del Sudeste asiático por que al día siguiente es el triunfo del comunismo! Del punto de vista militar, es un fracaso esta acción. El objetivo es político, y buscando ganar tiempo para lanzar la guerra. El imperialismo debe ascender en su escalada hacia Vietnam del Norte, hacia China. Pero éso le lleva a enfrentarse a la URSS y la guerra generalizada. Sea cual sea el desenlace inmediato, esta situación significa ya un cambio en la relación de fuerzas mundial, favorable a los Estados Obreros, favorable a la revolución. Porque agudiza las contradicciones intercapitalistas, provoca la guerra civil en Estados Unidos, eleva la necesidad de la unificación de los Estados Obreros, PC, y fuerzas revolucionarias del mundo. El resultado va a ser un salto, tanto en la crisis de crecimiento revolucionario de Estados Obreros y PC, como en el frente único comunista-trotskyista, como en la coordinación mundial de la intervención de las masas.

Ellos hablan de retirarse de Camboya dentro de seis semanas, ¡mentira! Su objetivo criminal es lanzar la guerra atómica! Así lo sienten las masas del mundo que se levantan contra esta acción, así lo sienten las masas norteamericanas, los cuatro estudiantes asesinados!

Tanto la burocracia soviética como el imperialismo intentan, de todas formas, contener la crisis, que no se les escape, que no pierdan el control. El control que tienen es muy pequeño, muy limitado, en cualquier momento, explota. Y ellos sienten que es así. El imperialismo ve que se le rompe toda la betaguardia, que no tiene apoyo, y no puede quedarse a mitad de camino. O sigue hacia adelante, y es la guerra, o capitula, y es un triunfo de las masas que acelera su derrota total. La burocracia soviética está presionada por las masas que quieren intervenir, por el proletariado soviético, por toda la estructura del Estado Obrero, y por las masas del mundo, presionada por el "frente único antimperialista", dirigido por los chinos, y ve que si no se pone a la cabeza, no de la condena, sino de una acción contra el imperialismo, va a ser desplazada. Cualquiera sea el desenlace inmediato, es ya un cambio en la relación de fuerzas mundial que acelera el ajuste final de cuentas, en condiciones más favorables para las masas, que para aprovecharlo exige la política, el programa, la táctica revolucionaria consciente.

Los Estados obreros, partiendo de la URSS, se ven ahora frente a esta situación, y no se han preparado para ella. Toda su política, así como la de los PC, ha sido de conciliación. Ahora aparece la necesidad de la política revolucionaria, la necesidad de comprender teóricamente, de prepararse para la guerra preventiva, para la guerra atómica. Por éso se eleva el frente único comunista-trotskyista en el mundo, porque hay una identidad entre el programa, la política, los objetivos de la IVª Internacional, y las necesidades objetivas, y los organismos de las masas. Todas las posiciones desarrolladas durante años por el camarada J. Posadas presiden ahora esta fase: frente único mundial anticapitalista y antimperialista, guerra atómica inevitable, guerra preventiva, Internacional Comunista de Masas. Esa es la fuerza de las ideas que se funden ahora con los Estados Obreros y PC, se eleva como un "hecho históricamente", como base de la futura Internacional Comunista de Masas. De esta crisis, surge una elevación de esta relación, que va a estar en el centro de los próximos avances programáticos de la revolución política. Ese es también el imperialismo, y busca romper ese frente, reprimir a la IVª Internacional en todo el mundo, buscando oponer comunistas y trotskyistas. Pero la historia ya le ha cerrado ese camino.

Esta acción le permite al imperialismo medir el nivel de reacción de los Estados Obreros, de la URSS, para saber hasta dónde puede llegar "sacando la cuerda". Como ya no pueden discutir en una mesa, deben hacerlo así. Esta acción debe ser tomada como parte de la preparación de los instrumentos para lanzar la guerra. Los Estados Obreros y el sistema capitalista mundial van hacia/

el inevitable enfrentamiento. Esta es la fase que vive la humanidad, la fase prevista por el camarada Posada, que eleva el rol de los Estados Obreros como centros decisivos de la revolución mundial, del porvenir de la humanidad. Y la respuesta de los Estados Obreros, es débil, tanto la declaración China, como la Conferencia de prensa de Kossighin.

Es su inseguridad para enfrentar una situación que, para ellos es nueva, no se han preparado. Y temen el desenlace. Pero la acción de las masas del mundo, de las masas comunistas, de las masas camboyanas, vietnamitas, de las masas norteamericanas, muestra que ellas están seguras del triunfo, que no temen, que quieren aplastar al imperialismo y al capitalismo, y obligan a sus direcciones a ponerse a la cabeza. Las direcciones vacilan, las masas no. E imponen a sus direcciones que salgan condenando. Hay que esperar reacciones mas elevadas de los Estados Obreros, de la China, de Cuba, de los países de Oriente Medio, de Yemen del Sur, del Congo Brazzaville. Hay que esperar e impulsarse, la reacción del Estado Obrero soviético como centro, matriz de la revolución mundial. Y la línea es impulsar la campaña antimperialista en todo el mundo, en cada país, ligándolo a la lucha contra el capitalismo.

Es en esa forma, para esa acción, política dirigida a los Estados Obreros, agitativa, de mítines, manifestaciones, en cada país, que nos dirigimos al Partido Comunista Español, a Comisiones Obreras, a todos los organismos de la clase obrera, CNP, UGT, USO, ASE, a todos los grupos y tendencia revolucionarios, EFA, "Bandera Roja", pro-chinos, marxistas independientes, cristiano-revolucionarios, a salir con una RESOLUCION POLITICA DE FRENTE UNICO ANTIMPERIALISTA, llamando a

todas las masas explotadas españolas, a la clase obrera, campesinos, estudiantes, empleados, pequeño burguesía pobre, a hacer mítines en cada lugar de trabajo, asambleas, resoluciones, manifestaciones, contra la invasión del imperialismo yanqui en Camboya, contra la agresión contrarrevolucionaria, y por la expulsión del imperialismo yanqui de todas las bases de España, que son bases contra las masas españolas!

Nos dirigimos particularmente al Partido Comunista Español para que haga un llamado dirigido a todos los Estados Obreros, a todos los PC del mundo, especialmente a la Unión Soviética y a China, para un FRENTE UNICO MUNDIAL ANTIMPERIALISTA, partiendo del "frente único antimperialista" logrado en el Sudeste asiático, entre China, Vietnam del Norte, el Pathet Lao, el Gobierno Provisional Revolucionario de Vietnam del Sur, Camboya, Corea del Norte, y que ha sido saludado por la URSS. Los Partidos Comunistas deben salir mundialmente llamando, para acelerar los ritmos de la constitución de los FRENTE UNICOS que obren como dirección de masas, centros que aglutinen a millones y millones contra el capitalismo y el imperialismo. Llamamos al PCE a llevar adelante esta acción, uniendo este llamado al llamado a las masas españolas para una acción política contra las bases yanquis en España, y como parte de la lucha por el derrocamiento de Franco y del capitalismo español, apoyado por los yanquis. Que sea la vanguardia comunista que impulse la discusión en todas las fábricas, talleres, oficinas, campo, cuarteles, universidad, a través de asambleas, en los barrios, sacando resoluciones políticas, y llamando a acciones de huelgas, paros, comandos contra las embajadas, consulados, empresas yanquis en España. Reunir a las Comisiones Obreras por empresa, ramo, y convocando una Asamblea General de CO, que discuta y condene la acción del imperialismo. Las Comisiones Obreras que el 1º de Mayo rechazaban discutir la situación internacional deben ahora intervenir impulsando esta discusión: no hay solución para ningún problema de España sino es como parte de la lucha de las masas del mundo contra el capitalismo y el imperialismo.

Es necesario sacar resoluciones políticas de Frente Único partiendo de cualquier nivel: de una fábrica, barrio, lugar de trabajo, una Comisión Obrera, un Comité de Fábrica, sin esperar a que el acuerdo sea a nivel de dirección, salir llamando, ¡eso va a ser un impulso!

La intervención en estas acciones, en este impulso a la discusión política de la fase que está viviendo la humanidad, hacia el ajuste final de cuentas, es parte esencial de la preparación de los instrumentos para abatir a Franco y al capitalismo. ¿Es una sola lucha mundial?

Buro Político del Partido Obrero Revolucionario (Trotskyista)
Sección Española de la IVª Internacional

5-4-70

¡FUERA LAS BASES YANQUIS DE ESPAÑA! B